

## SANTA MARTA DE TORMES

## Un nuevo convenio facilitará la integración laboral de las personas con discapacidad

El acuerdo con la fundación Asprodes también incluye la organización de cursos y oportunidades de participación social

### REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA.** El alcalde, David Mingo, rubricó ayer un nuevo convenio con Asprodes Plena Inclusión Salamanca y la Fundación Asprodes Inclusión para promover la formación e integración laboral de todas las personas que quieran acceder al mercado de trabajo, así como el desarrollo de iniciativas y oportunidades de participación social de los usuarios de estas entidades, que contribuyan al desarrollo de un municipio más inclusivo e integrador.

Como indicó el primer edil, «este Ayuntamiento tiene entre sus objetivos el de fomentar la integración social, laboral y cultural de todos los ciudadanos del municipio», para lo que gestiona centros de formación como la Escuela de Hostelería de Santa Marta o la isla del Soto, donde se desarrollan actividades de educación y voluntariado ambiental.

Hasta la fecha se seguían varias líneas de trabajo de forma individual, por lo que se ha decidido firmar un convenio que permita integrar todas las actuaciones. «Coincidimos con Asprodes en la necesidad de aunar esfuerzos para la consecución de sus respectivos objetivos e intereses comunes y por consiguiente creemos oportuno firmar este convenio gracias al cual se podrá coordinar y definir un mar-



Firma del convenio con Asprodes. :: WORD

co de colaboración conjunta que facilite la intermediación laboral y promueva la creación de empleo directo o indirecto entre los demandantes de empleo de la localidad de Santa Marta de Tormes y la formación continua de las personas con las que trabaja la Asociación Asprodes y Asprodes Plena Inclusión».

### Proyectos

Así las cosas se llevarán a cabo a partir de ahora diversas iniciativas. El Ayuntamiento enviará a personas desempleadas al centro de Empleo Catering El Telar, donde entrarán a formar parte de los procesos de selección de personal ejecutados por la asociación para lograr su incorporación a un puesto de trabajo, además de comprometerse a participar con la bolsa de empleo de la localidad enviando a todas las personas en disposición de trabajar y

que hayan sido formados previamente en la especialidad, para que formen parte de los procesos de orientación e inserción laboral.

Además, se realizarán cursos de formación diseñados de manera conjunta en las instalaciones del Ayuntamiento y todas las personas vinculadas a la Asociación y la Fundación se integrarán en los programas formativos anuales en las especialidades de cocina y de restaurante-bar. El Ayuntamiento reservará un número de plazas suficiente en las acciones formativas que emprenda para personas vinculadas con Asprodes y, cuando se contacte con empresas de hostelería para que los alumnos realicen prácticas no remuneradas a través de sus cursos del ECyL, se establecerán acuerdos puntuales para la realización de las mencionadas prácticas.

## La Diputación acelera los trámites para gestionar la recogida de residuos

El objetivo final es sellar, de mano de la Junta de Castilla y León, 155 escombreras de la provincia a lo largo de este año y el 2021

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Diputación de Salamanca ya ha iniciado el proceso para gestionar la recogida de residuos inertes y facilitar la desaparición de las escombreras

La institución provincial está redactando las bases para la gestión de la recogida de residuos inertes en los municipios de la provincia y facilitar así la desaparición de las escombreras, según explicó el diputado de Medio Ambiente, Román Hernández, al director general de Calidad y Sostenibilidad Ambiental de la Consejería de Fomento y Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León, Rubén Rodríguez, en la reunión mantenida para comprobar el estado del convenio de colaboración para la recuperación ambiental de estas zonas y definir las siguientes actuaciones. En la actualidad, en coordinación

con la Consejería de Fomento y Medio Ambiente se están sellando y restaurando las escombreras existentes. El siguiente paso es que la Diputación de Salamanca gestione la recogida de este tipo de residuos. Asimismo, se está estudiando la mejor opción para que los ayuntamientos habiliten un espacio adecuado para la gestión de los residuos.

Hasta el momento, un total de 53 municipios ya han manifestado su interés por encomendar la gestión de estos residuos a la Diputación de Salamanca. Próximamente, se publicará el pliego de condiciones para la contratación del servicio y la adquisición de los contenedores necesarios para su puesta en marcha.

Gracias a este convenio de colaboración que mantiene la Diputación de Salamanca y la Consejería de Fomento y Medio Ambiente, se han sellado completamente 29 escombreras y hay otras 29 en pleno proceso de cierre, con una inversión de 400.906 euros, financiados por la Junta de Castilla y León y fondos europeos FEDER. El objetivo, es llegar a un total de 155 escombreras a lo largo de 2020 y 2021, con una inversión de 918.706 euros.



Reunión informativa entre Junta y Diputación. :: WORD

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Presentación de los nuevos libros de la biblioteca. :: WORD

## La biblioteca suma 300 nuevos títulos para todas las edades

### REDACCIÓN / WORD

**CARBAJOSA.** La biblioteca municipal de Carbajosa de la Sagrada ha incorporado más de 300 nuevos títulos que ya están a disposición de los usuarios. El Ayuntamiento de Carbajosa ha ampliado el contenido bibliográfico incorporando nuevo material de libros para todas las edades y películas para niños.

Entre los nuevos títulos se encuentran novelas de autores locales, como Lucía Sánchez Hernández (joven escritora del municipio que presentó este mismo curso su última novela Héroe); María Jeunet, María Suré y Pebol Sánchez.

Entre las nuevas novelas que están a disposición de los vecinos de Carbajosa figuran también el último premio Planeta, "Terra Alta" de Javier Cercas; y la del finalista Manuel Vilas, "Alegria".

Se incorporan las últimas obras de autores de reconocido prestigio como Juan José Millás, Arturo Pérez Revorte y Eduardo Mendoza, además del autor zamorano Luis García Jambrina, entre otros.

A los 159 nuevos libros para adultos se suman un centenar de ejemplares de literatura juvenil e infantil y una decena de libros de autoayuda, cocina o decoración.

La renovación del material de la biblioteca es una práctica periódica y habitual con el fin de acercar a los vecinos las novedades editoriales y cinematográficas, además de reponer aquellos ejemplares envejecidos por el uso.

La Biblioteca Municipal también ofrece a los usuarios el préstamo y la lectura de libros electrónicos a través de internet, además de otros planes de animación a la lectura como el programa de 'Familias Lectoras'. Este consiste en el préstamo de un lote de libros con material librario y audiovisual adaptado a las edades de todos los miembros de la familia y durante un periodo de préstamo más largo de habitual. La finalidad es favorecer el uso de la biblioteca a quienes por razones de trabajo, personales o familiares no pueden acudir a ella.